

Des ateliers numériques appréciés par les seniors

Neuf seniors ont participé au premier atelier numérique organisé par la municipalité de Saint-Martin-de-Bernegue, en partenariat avec Unis Cité. Cet atelier s'est déroulé un mardi après-midi, fin novembre, avec deux emplois civiques afin d'appréhender différents outils numériques, téléphone portable, tablette et PC.

Lors de ces séances, les participants viennent avec leurs matériels et formulent des demandes spécifiques, auxquelles répondent les encadrants. Du matériel est également mis à

disposition pour les personnes qui n'en possèdent pas.

Ces sessions de formation ont lieu une fois par mois, et se prolongeront jusqu'en juin. En complément, la mairie propose également des visites à domicile pour les personnes isolées, toujours en lien avec Unis-Cité, afin de proposer différentes activités.

Les personnes intéressées peuvent prendre contact avec Margaux Montejo au 06.42.55.21.91. Le secrétariat de mairie se tient à disposition.



Des seniors très motivés participent à ces ateliers. (Photo NR)